

『学校通信』

No. 3

令和2年5月7日

学校休業延長…。

過去に例のない出来事だからこそ, 人間力が試される。

全国に緊急事態宣言が出され G W 中の外出等の自粛の要請とともに,四日市市では 5 月 31 日までの学校休業延長が決定しました。嘆いても怒っても仕方がない。自分と周囲の大切な人の命を守るために,この事実を冷静に受けとめましょう。

少し難しい話をしますね。

学校では先生から問題が出され、それに答えることが求められます。その答えは、授業等で以前に勉強した中から選べば(思い出せば)答えられることが多かった。言い換えれば、一度暗記したことを正確に思い出して答えればよかった…ということです。

今回のコロナウイルスが社会に与えた問題はどうでしょう。いつ収束するのか。どうすればいいのか。 何が大事なのか。誰もわかりません。過去に例がないのです。新しい答えを見つけ出すことが求められています。まさに、今、私たちは試されています。

家でずっと過ごしている皆さんは、私の想像以上にストレスがたまる毎日だと思います。しかし、こんな時こそ、「規則正しく、丁寧に毎日を送ること」が求められます。焦ることなく、急ぐことなく、 目の前の課題をこなす…。

そういった生活を送れるような課題を一生懸命に作成しました。今日配布した「各教科の解説」を、まずは、じっくりと丁寧に

読んでください。

その上で、困ったこと、わからないことは 遠慮なく学校に電話で尋ねてくださいね。



日本赤十字社公式 YouTube チャンネルより https://youtu.be/rbNuikVDrN4

お願い

今後、学校からの連絡は「すぐメール」、「ホームページ」からの発信が多くなります。

- ① メールが届かないご家庭があれば、お知らせください。
- ② 橋北中学校ホームページで検索してください。お気に入りに登録をお願いします。
 - →毎日更新中です。現在, 先生からのメッセージ掲載中!